

# *Próxima a partir para Cuba otra donación solidaria desde Ecuador*

---

Image not found or type unknown



**Imágen: Archivo.**

Quito, 16 sep (RHC) La Asociación de Cubanos Residentes en Ecuador -Acure-, alista este jueves una carga de insumos médicos y fármacos que donarán a la Mayor de las Antillas para ayudar a combatir la COVID-19.

El cargamento quedó almacenado esta jornada en el aeropuerto internacional Mariscal Sucre, en Quito, para su envío en los próximos días a Cuba.

Miles de jeringuillas, visores faciales, mascarillas quirúrgicas y de tipo KN 95, batas quirúrgicas, así como comprimidos de azitromicina (antibiótico) y paracetamol (analgésico y antipirético) forman parte del lote.

'Llegue a nuestra isla esta humilde pero importante donación, desde el corazón de miles de personas que amamos a nuestra patria, a nuestro pueblo y familias. Creo que la misión propuesta se cumplió', aseguró el presidente de la Acure, Rafael Nodarse.

En la recolección de la asistencia participaron cubanos residentes en esta nación andina, profesionales ecuatorianos graduados en el archipiélago y ciudadanos amigos de Cuba.

De su lado, la empresa Bordoy Courier, dedicada por más de 10 años a envíos de paquetería, equipaje no acompañado y cargas por vía aérea desde Ecuador y Panamá, aportó la transportación hacia el territorio insular.

El almacenamiento del cargamento estuvo acompañado además por personal diplomático y el embajador del territorio caribeño en Quito, Basilio Gutiérrez, quien agradeció a la compañía Bordoy Courier por la ayuda ofrecida, así como a todos los que destinaron fondos y recursos en las acciones solidarias.

'En nombre de nuestro pueblo y gobierno agradecemos sinceramente la donación y la participación de esa empresa en el envío. Estamos seguros que estos medicamentos van a contribuir en alguna medida a paliar las dificultades en el combate a la pandemia de Covid-19, particularmente difícil de controlar en los últimos meses en Cuba y el mundo', afirmó.

La donación actual forma parte de la segunda etapa de la campaña En tus manos la vida, impulsada por la directiva y miembros de la Acure, en solidaridad con Cuba.

Al decir de los miembros de la Asociación, la iniciativa constituye además una forma de hacer frente al bloqueo económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos al territorio cubano por más de 60 años, que agudiza las dificultades en ese país para hacer frente a la pandemia. ( **Fuente:** [Prensa Latina](#) ).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/270498-proxima-a-partir-para-cuba-otra-donacion-solidaria-desde-ecuador>



**Radio Habana Cuba**